Altstadtschule Stollberg



Elternbrief XIII 11.01.2021

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler,

ich kann Sie zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht vollumfänglich informieren – zu vieles ist noch nicht abschließend geklärt. Einiges steht allerding fest. Im Einzelnen:

I Start Präsenzunterricht

Wir starten entsprechend der Sächsischen Corona-Schutz-Verordnung am 18.01.2021 mit dem Präsenzunterricht in der Altstadtschule. An diesem Tag wird unseren Schülern ein freiwilliger Corona-Test angeboten. Dieser wird von medizinisch geschultem Personal im Carl von Bach Gymnasium durchgeführt (die betroffenen Schüler und Eltern sind informiert). Ich gehe davon aus, dass eine Testmöglichkeit auch für die Schüler der Klassenstufen 7 – 9 angeboten wird, wenn diese in die Schule zurückkehren (siehe Elternbrief XII). Auf freiwilliger Basis, ohne jedweden Nachteil bei Nichtteilnahme.

II Halbjahresinformationen/Halbjahreszeugnisse

Auch in diesem Jahr wird es Halbjahresinformationen/Halbjahreszeugnisse geben, wenngleich unter anderen Voraussetzungen. Zunächst das Einfache – der Termin. Die Informationen werden den 10.02.2021 als Datum tragen. Wir geben sie am **12.02.2021** aus. Über den zugehörigen Sonderplan informieren wir Sie noch.

An dieser Stelle liegt mir aber etwas Wichtigeres am Herzen – der Status dieser Elterninformation. Wie der Name bereits vorgibt, dient dieses Dokument der Information der Eltern und Schüler. Nichts Anderes gilt auch in diesem Jahr. Eigentlich ist es im Schuljahr 2020/2021 sogar von besonderer Wichtigkeit, festzustellen, an welchen Stellen es verstärkter Anstrengungen bedarf.

Den Lehrern der Altstadtschule ist bewusst, dass durch die Pandemiesituation zu Einschränkungen in der Vergabe von Noten kam. Es kann also passieren, dass über nur eine bisher erteilte Note informiert wird. Manchmal ist diese sogar nicht besonders gut. Umso Wichter ist diese Bestandsaufnahme. Wir entscheiden anhand der Halbjahresinformation nicht über Versetzung oder Bildungswege.

Sehr verehrte Eltern, bitte vertrauen Sie den Lehrern Ihrer Kinder! Wir haben immer die gesamte Persönlichkeit der Kinder und nicht nur blanke Zahlen im Blick. Vertrauen Sie auch auf die Entscheidungen im Kultusministerium. Ich bin mir sicher, dass dort, wie schon im letzten Schuljahr, Regelungen im Sinne der Schüler getroffen werden.

Bleiben Sie schön gesund.

Wurm Schulleiter